



# PRESSE-INFORMATION

Magdeburg, 22. August 2018 | **Sperrfrist 16 Uhr**

## EIN MERIAN FÜR SACHSEN-ANHALT

*Die September-Ausgabe von Deutschlands führendem Reise- und Kulturmagazin trägt den Titel: „MERIAN Sachsen-Anhalt“ und erscheint am 23. August in Deutschland, Österreich und in der Schweiz. Vor 28 Jahren produzierte die renommierte Zeitschrift das erste und bisher einzige MERIAN-Heft über Sachsen-Anhalt.*

Für Chefredakteur Hansjörg Falz war ein neues Heft über Sachsen-Anhalt längst überfällig. „Sachsen-Anhalt ist ein faszinierendes Reiseziel und hat seit 1990 eine kulturell spannende, Identität findende und außerordentlich bemerkenswerte touristische Entwicklung genommen.“

Im Heftfokus stehen spannende Reportagen, exklusive Bilderstreifen sowie zahlreiche Tipps und Hintergrundinformationen. Sie machen neugierig und den Leserinnen und Lesern Lust auf einen Besuch oder einen ganzen Urlaub.

Sachsen-Anhalts Wirtschaftsminister Prof. Dr. Armin Willingmann lenkte bei der heutigen Vorstellung in Magdeburg den Blick auf die „Erfolgsgeschichte Tourismus“: „Das neue MERIAN-Heft für Sachsen-Anhalt war überfällig. Seit Jahren steigen die Übernachtungszahlen in unserem Land kontinuierlich an – 2017 haben wir die Rekordmarke von acht Millionen Übernachtungen geknackt. Dieser erfreuliche Trend setzt sich fort: Mit 1,2 Prozent mehr Gästen und 0,9 Prozent mehr Übernachtungen blickt unsere Tourismuswirtschaft auf ein beständiges erstes Halbjahr 2018. Sachsen-Anhalt hat sich deutlich im deutschen Reisemarkt etabliert. Das ist aber kein Selbstläufer. Wir brauchen auch künftig eine gute Angebotsqualität mit bedarfsgerechter Infrastruktur, modernen Unterkünften, einem hohen Erlebnisfaktor und guten Rahmenbedingungen für den Service. Dies sind Garantien für zufriedene Gäste, die dann auch gern wiederkommen. Zahlreiche Anregungen dafür bietet das neue MERIAN-Heft. Es macht geradezu Appetit auf das Reiseland Sachsen-Anhalt.“

IB-Geschäftsleiter Marc Melzer ergänzt: „Wir freuen uns sehr, dass wir durch maßgeschneiderte Förder- und Finanzierungsmöglichkeiten die

Investitions- und Marketinggesellschaft  
Sachsen-Anhalt mbH  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

Telefon +49 391 568 99 0  
Telefax +49 391 568 99 50

Presse: Friederike Süßig-Jeschor  
Telefon +49 391 568 99 85  
Mobil +49 173 158 43 12  
Telefax +49 391 568 99 51  
friederike.suessig@img-sachsen-anhalt.de



touristische Attraktivität unserer Heimat im Auftrag des Landes weiter nach vorne entwickeln können.“

Reichlich Lesestoff gibt es in dem Heft zum anstehenden Bauhaus-Jubiläum 2019, das erneut viele internationale Gäste ins Land ziehen soll, erklärte Regierungssprecher Dr. Matthias Schuppe. „In Dessau-Roßlau befindet sich heute die weltweit größte Anzahl authentischer Bauhausbauten! Wir finden spannende Zeugnisse dieser Zeit des Aufbruchs in die Moderne aber auch an Orten, wo wir sie vielleicht nicht erwarten: ein modernes Diakonissenhaus im verträumten Harzstädtchen Elbingerode oder die blühende Gartenstadt Leuna inmitten einer einst giftigen Region der Chemieindustrie. Dieser kreative Pioniergeist ist auch heute im gesamten Land präsent. Kein Wunder also, dass sich Sachsen-Anhalt 2019 unter dem Motto ‚Hier macht das Bauhaus Schule. #moderndenken‘ präsentieren wird.“

Vor diesem Hintergrund sieht Wirtschaftsminister Armin Willingmann gute Chancen Sachsen-Anhalt als internationales Kulturreiseziel dauerhaft zu etablieren. Allein mit dem UNESCO-Welterbe der Lutherstätten in Wittenberg und Eisleben, des Fachwerkensembles Quedlinburg, des Bauhauses Dessau und seiner Meisterhäuser, des Gartenreiches Dessau-Wörlitz, des Naumberger Domes und des Biosphärenreservats Mittelelbe gibt es beste Gründe für eine Reise nach Sachsen-Anhalt. Die „Straße der Romanik“, die „Gartenträume-Route“ und die „Himmelswege“ prägen und ergänzen das Kulturreiseland in besonderer und nachfragestarker Weise. Hundertwasser in Magdeburg, Händel in Halle und die bunte Stadt Wernigerode werden auch künftig als Besuchermagneten funktionieren. Sachsen-Anhalts wichtigste Destination – der Harz – mit beeindruckender Natur und spektakulären Events gilt es zu besuchen und zu bestaunen.

„MERIAN Sachsen-Anhalt“ sei ein idealer Ideenfundus für die nächste Urlaubsreise, so der Wirtschaftsminister abschließend. Mit der im Dezember erscheinenden englischsprachigen Ausgabe dieses Heftes werde man in attraktiver Manier bisher unerschlossenes Gästepotenzial in neuen Quellgebieten mit Sachsen-Anhalt bekanntmachen.

*MERIAN ist im gut sortierten Zeitschriften- und im Buchhandel oder unter [www.merian.de](http://www.merian.de) erhältlich und kostet 8,95 €. Kostenfreier Service*



SACHSEN-ANHALT

Investitions- und  
Marketinggesellschaft

*für berichterstattende Redaktionen: Fotos können Sie direkt und einfach per E-Mail an [redaktion@merian.de](mailto:redaktion@merian.de) anfragen.*

**Wichtiger Hinweis: Im Dezember 2018 erscheint MERIAN SACHSEN-ANHALT in einer englischsprachigen Ausgabe, die auch im weltweiten Vertrieb erhältlich sein wird.**

---

Investitions- und Marketinggesellschaft  
Sachsen-Anhalt mbH  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

Telefon +49 391 568 99 0  
Telefax +49 391 568 99 50

Presse: Friederike Süssig-Jeschor  
Telefon +49 391 568 99 85  
Mobil +49 173 158 43 12  
Telefax +49 391 568 99 51  
[friederike.suessig@img-sachsen-anhalt.de](mailto:friederike.suessig@img-sachsen-anhalt.de)